



Berner France a poursuivi sa démarche sociétale en 2019-2020 en soutenant 3 projets!

À Saint-Julien-du-Sault, le 23 juin 2020

Comme chaque année depuis 2017, Berner France soutient des projets à vocation sociétale, c'est-à-dire des projets qui contribuent à améliorer la société. Cette année 2019-2020, trois projets ont été portés par la filiale française : un refuge pour animaux, une école pour enfants en difficultés, et une fondation d'accueil d'urgence pour enfants et adolescents.

Berner SARL

Z.I. Les Manteaux 14, rue Albert Berner F-89331 Saint-Julien-du-Sault Cedex www.berner.fr

Contact presse

Céline Petit
Directrice de la Communication
T +33 3 86 99 41 18
celine.petit@berner.fr

Margaux Guilly
Chargée de communication
T +33 6 73 65 72 46
Margaux.guilly@berner.fr

Une démarche volontaire du groupe Berner et des projets proposés par les salariés eux-mêmes !

Depuis toujours, le groupe Berner est très attentif à la société qui l'entoure. En 2004 déjà, Albert Berner recevait la légion d'honneur en récompense de son travail d'intégration de travailleurs handicapés au centre logistique de Saint-Julien-du-Sault. Année après année, l'entreprise allemande n'a cessé d'aider les communautés locales, via notamment la création de la Fondation Albert Berner.

Mais c'est en 2017, à l'occasion des 60 ans du groupe Berner que les projets sociétaux ont été créés avec pour but d'engager toutes les filiales autour d'une même démarche : aider les communautés locales, via un don de produits ou un don numéraire et avec l'aide des salariés. Pour les 60 ans du groupe, ce sont plus de 60 projets qui ont été soutenus par l'ensemble des filiales ! Chaque année depuis, les projets sociétaux sont reconduits. Désormais, ce sont les salariés eux-mêmes qui proposent des





projets, via un appel à projets lancé en interne. Les projets sont ensuite soumis à la Direction, qui les valide ou non, selon une liste de critères imposés par le groupe.

Projet #1 : Le Ranch de l'Espoir – Villefranche Saint Phal (89)

Créé en 2015, le ranch de l'espoir est devenu un refuge en 2018. Ce dernier accueille les animaux domestiques et de la ferme abandonnés ou saisis par la gendarmerie. Le président du refuge dispose d'un corps de ferme de 8 ha pour héberger chats, chiens, poules, chevaux, vaches, cochons, boucs, etc. En obtenant le statut de refuge, des travaux de mises aux normes devaient être réalisés rapidement. Berner France a versé un don en numéraire pour que le refuge puisse réaliser les aménagements nécessaires, et a fait un don de matériel. Une demi-journée avec une vingtaine de collaborateurs a été organisée, au cours de laquelle les bénévoles du ranch et les salariés Berner ont construit un chenil, nettoyé les boxes et les cages, nourri et promené les animaux (chiens et chevaux).

Projet #2: L'IME de Guerchy (89)

L'institut médico éducatif de Guerchy, créé en 1957, accueille une quarantaine d'enfants et d'adolescents présentant un handicap physique ou mental. Afin de les aider à progresser, une activité « médiation équestre » a été mise en place. Deux chevaux de trait ont été achetés, avec lesquels les jeunes font des balades en attelage, les brossent, les soignent, etc. L'équipe éducative avait besoin d'une salle de classe proche des boxes des chevaux pour accueillir et préparer les jeunes à l'activité durant toute l'année. Berner France a financé la construction et l'aménagement de cette dernière. De plus, la salle commune, où se tiennent les spectacles de fin d'année, avait besoin d'être rafraîchie. Deux





journées ont donc été organisées avec une trentaine de salariés et de personnel de l'IME pour repeindre la salle commune.

Projet #3 : la Fondation la Vie au Grand Air – Cezy et Sens (89)

Cette fondation, créée en 1927, accueille les enfants et adolescents retirés d'urgence de leur famille et leur fournit un toit et une stabilité le temps que la situation s'arrange. Pour égayer le quotidien des maisons d'accueil de Cezy et de Sens, des jardinières et potagers, une volière, des cabanes pour enfants ont été achetés et construits. Berner France a donc versé un don en numéraire et fourni des produits.

La fierté de participer à ces œuvres sociétales pour les salariés

« Ce qui est très positif avec la mise en place de ces projets sociétaux, c'est que l'on constate un impact immédiat sur la motivation et l'engagement de nos salariés vis-à-vis de l'entreprise. Ils sont très positifs et fiers quant à leur participation aux projets. Pour les associations et organisations que nous soutenons, c'est aussi une mise en lumière au niveau de la presse locale et de nos salariés. A ce sujet, certains salariés sont devenus bénévoles dans les associations que nous avons soutenues les années précédentes », souligne Céline Petit, Directrice de la Communication de Berner France.

À propos de Berner France

Installée dans l'Yonne depuis 1969, la filiale française du groupe allemand Berner est un des leaders de la distribution omnicanale, spécialisé dans le conseil et la vente de produits chimiques, de fixation, d'outillage, d'EPI et de consommables techniques pour les professionnels de la mobilité, de la construction et de la





maintenance industrielle. Le chiffre d'affaires consolidé de Berner France Holding représente aujourd'hui 250 millions d'euros. L'entreprise Berner France compte 1 500 collaborateurs, dont 1 000 commerciaux, au service de plus de 100 000 clients.